

17. April 2023

## Rechtzeitig Hilfe in Anspruch nehmen

Viele scheuen den Weg zum Rechtsanwalt. Dabei kann es ganz einfach sein. Über unsere Homepage können Sie mühelos einen [Termin zur kostenlosen Erstberatung](#) buchen. Dort werden Sie von fachkundigen Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälten beraten.

### Rechtsberatung - so früh wie möglich

Je früher Sie wegen Ihres Anliegens Rechtsrat einholen, desto besser. Gerade zu Beginn eines Rechtsstreits können die richtigen Weichen gestellt und verschiedene Handlungsoptionen durchgesprochen werden. In der Regel lassen sich so Kosten und insbesondere auch Zeit und Nerven sparen. Warum unruhige Nächte verbringen, wenn Sie sich ganz einfach Hilfe holen können? Und vor überraschenden Rechnungen brauchen Sie sich auch nicht zu fürchten. Unsere Erstberatung ist für Sie kostenlos. Sollten wir darüber hinaus für Sie tätig werden, so werden wir Sie über die Kosten aufklären.

### Rechtsberatung - lieber spät als nie

Auch wenn bereits einige Zeit ins Land gezogen ist, sollte dies Sie nicht davon abhalten, sich Rechtsrat einzuholen. Auch hier besteht noch die Möglichkeit, dass Sie durch eine fachkundige Beratung noch zu Ihrem gewünschten Ziel gelangen. Da unsere Erstberatung kostenlos ist, haben Sie auch in diesem Fall nichts zu verlieren, sondern nur zu gewinnen.

[Kerstin Messerschmidt](#)

Angestellte Rechtsanwältin

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)